

Medienmitteilung

Brig, 6. Februar 2020

Ein neues Semester für die FernUni Schweiz

Am 18. und 25. Januar 2020 hat die FernUni Schweiz zwei traditionelle Veranstaltungen zum Semesterbeginn für die neuen Studierenden organisiert. An die 200 Teilnehmerinnen und Teilnehmer kamen kurz vor Beginn des Frühjahrssemesters in Martinach und Pfäffikon zusammen. Auf dem Programm standen: Grusswort des Rektorats, Vorstellung der Bachelor- und Master-Studiengänge und Nutzung der pädagogischen Online-Tools. Mit über 1900 eingeschriebenen Studierenden bricht die FernUni Schweiz alle Rekorde.

Vor dem Beginn jedes Semesters organisiert die FernUni Schweiz zwei Einführungsveranstaltungen für die neuen Studierenden. Diese fanden am 18. Januar für die französischsprachigen Studierenden in Martigny und am 25. Januar in Pfäffikon für die deutschsprachigen Studierenden statt. Fast 200 Studierende haben an den Einführungstagen teilgenommen. Nach den einleitenden Worten des Rektorats und der Direktion wurden den zukünftigen Studierenden die Ressourcen und Tools für das Fernstudium vorgestellt. Anschliessend konnten sie bei den Treffen der einzelnen Fakultäten alle Merkmale der verschiedenen Studiengänge kennenlernen. «Durch diese Veranstaltungen sollen die zukünftigen Studierenden sich mit der Fernstudium-Umgebung unseres Instituts vertraut machen. Wir stellen ihnen unsere verschiedenen Online-Ressourcen und pädagogischen Online-Tools vor und vermitteln ihnen alle Informationen über die jeweilige Fakultät, in der sie studieren werden», erklärt Dr. Damien Carron, Direktor akademische Dienste der Fern-Uni Schweiz. Dozierende, zukünftige und derzeitige Studierende und Mitarbeitende hatten Gelegenheit, sich auf verschiedenen Workshops und beim Mittagessen auszutauschen.

384 neue Studierende für 2020

Mit über 1900 eingeschriebenen Studierenden, von denen sich 384 neu für das Frühjahrssemester 2020 eingeschrieben haben, bricht die FernUni Schweiz ihre eigenen Rekorde. Das universitäre Institut baut sein Angebot kontinuierlich aus: Am 4. Februar 2019 startet der Master in künstlicher Intelligenz und im März ein neues CAS Datenschutz. «Heutzutage möchten immer mehr Personen Familienleben, Arbeitsleben oder eine sportliche Laufbahn mit ihrem Studium in Einklang bringen. Unser Ziel ist es, Ausbildungen anzubieten, die den aktuellen Bedarf erfüllen», führt Damien Carron weiter aus. Das Kursangebot der FernUni Schweiz wird in den kommenden Jahren weiterhin ausgebaut, insbesondere durch die Einführung von Master-Studiengängen, die an die Bachelor-Ausbildungen anschliessen, sowie durch ein grösseres Angebot an Weiterbildungen. «Mit diesen Neuerungen werden wir noch mehr Studierende für uns gewinnen können», erklärt der Direktor akademische Dienste.

Die FernUni Schweiz ist der führende Anbieter von universitären Lernangeboten im Fernstudium in der Schweiz und bietet seit 1992 Fernstudiengänge an. Die FernUni Schweiz zählt über 1'900 französisch- und deutschsprachige Studierende, die dank der Flexibilität des Fernunterrichts neben ihrem Berufs-, Sport- oder Familienleben studieren. Die FernUni Schweiz hat ihren Hauptsitz in Brig und ist in Naters, Siders, Pfäffikon SZ und Freiburg mit einem Standort vertreten. Alle Studiengänge der FernUni Schweiz sind nach Bologna-Richtlinien aufgebaut. Dadurch sind die Abschlüsse in der Schweiz und in den teilnehmenden Ländern anerkannt. Die Gestaltung der Lehre im Fernstudium basiert auf der Idee des offenen, flexiblen und individuellen Lernens. Die FernUni Schweiz folgt dem Konzept des modernen Fernstudiums als Blended Learning, einer Kombination von E-Learning und klassischem Präsenzunterricht.

Kontakt

Dr. Damien Carron Direktor Akademische Dienste Tel 079 832 31 15 damien.carron@fernuni.ch FernUni.ch